El Centro Municipal de Servicios mejora sus instalaciones

La Delegación de Urbanismo y Obras ha comenzado una actuación para la renovación y mejora de la climatización del Centro Municipal de Servicios, situado en la urbanización "Rosa Luxemburgo".



El objetivo de esta actuación es doble; por un lado resolver los problemas de humedades y por otro garantizar un nuevo y mejor servicio de climatización en un edificio que es utilizado por miles de usuarios a lo largo del año, donde la Concejalía de Bienestar Social Ileva a cabo numerosas actividades municipales.

La primera fase consistirá en la sustitución de la impermeabilización de la cubierta y apenas interferirá en el uso y funcionamiento del edificio, ya que discurrirá en el exterior de este.

En el interior se instalará un nuevo sistema de climatización con recuperadores de aire, que garantizará a la instalación un largo período de funcionamiento. Esta fase de la obra incidirá en el funcionamiento del edificio, ya que la instalación se realizará en las zonas comunes y en los despachos, con lo que se acometerá durante los meses de verano, periodo en el que la actividad del centro es menor.

La obra adjudicada por Concurso Público tiene un plazo de ejecución de tres meses y cuenta con una inversión superior a los 525.000 euros que redundará de manera directa en el beneficio de los vecinos de San Sebastián de los Reyes que verán notablemente mejoradas las instalaciones del Centro Municipal de Servicios.